

VERÁS EL FRACASO TUYO O VERÁS EL FRACASO DE OTRO, PERO NO TE OLVIDES QUE NADIE TE DA UN FRACASO, EL FRACASO ERES TÚ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de junio de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

VERÁS EL FRACASO TUYO O VERÁS EL FRACASO DE OTRO, PERO NO TE OLVIDES QUE NADIE TE DA UN FRACASO, SINO EL FRACASO ERES TÚ, ASÍ DEBES ENTENDERLO. VERÁS DESTRUIRSE UN PUEBLO, UNA NACIÓN, PERO NO CULPES A MI PADRE DIOS COMO EL ASESINO DE AQUELLO, SINO CREACIÓN DEL HOMBRE SERÁ AQUELLO.

[19980621] Sí, mis bien amados, benditos sean por este instante y por todos los demás, benditos sean amados míos por encontrarles reunidos buscando una senda en la mentecita, en el corazón. Pues he aquí, búscala, recíbela en lo más profundo de tu SER, de tu espíritu y ahí unge con este aliciente divino que Yo os vengo a entregarte. Pues he aquí, que Yo vengo a vuestro lado ya que vosotros no puedes venir al mío. Pero he aquí, te digo, que Yo vengo al tuyo a hacer este convivio de amor y de paz, este convivio que te ha de dar el brillo de vuestro espíritu, de vuestra mentecita.

Pues este es tu tiempo de investigar más allá de tu vida, porque es necesario que reconozcáis todas tus formas que en cada tiempo vienes dando, vienes transformando. Hoy que te encuentras en esta búsqueda no pares de buscar, pero en verdad te digo, nada diferente podrás mirar en tu tierra antes que vosotros. Porque la diferencia eres vosotros mismos en cada tiempo, la transformación que contemplan tus ojos en esta tierra es la tuya, es el reflejo de la transformación de vuestro espíritu. Por eso te digo, no hay nada diferente a vosotros, no hay nada extraño en vosotros en la tierra, porque todas las cosas que viven son tuyas, son tus creaciones que vas dando de tiempo en tiempo.

Amados hermanos míos, debes buscar la admiración de ti mismo, reconociéndote como una de las partes más importantes de tu vida. Vosotros eres la diferencia de la vida, ya es tiempo que te reconozcas que tú eres el pequeño creador de tu propio mundo, de tu propia vida, que cada uno de vosotros eso es. Y cuando te reconozcas de esta forma verás un camino diferente, verás en tu alma con toda la claridad lo que eres tú. Pero Yo te digo todo lo eres, no deberá parecer nada extraño en la tierra lo que contemplan tus ojos, porque si te reconocieras como tal, pues entonces verías que eres tú mismo. Hermanos amados, ya es tiempo que te reconozcas, que te sientas como amo de ti mismo, no de nadie más. Todo eres tú y ahí está basada mi Doctrina que Yo te vengo a dar. Porque Yo vengo a ti, vengo a hacerte consciente de tus propias existencias, vengo a hacerte consciente de que tú eres un pequeño Dios, un Dios para ti mismo, un Creador para ti mismo y cada uno de vosotros está creado su misma forma, su misma fuente de vida que quiera tomar; eres tú, mis bien amados.

Porque vuestro Dios el Padre divino te ha dado esa libertad de crecimiento, esa libertad de ser lo que quieras ser, pero con esa conciencia purísima, con esa conciencia que te hace reconocer que todo lo que hagas es tuyo. Pues si vosotros haceis mal, malas cosas vendrán a tu vida; y si haceis bien, buenas cosas vendrán a tu vida, tú eres mismo aquello. Y de ahí se forja la felicidad o la infelicidad de cada uno de vosotros, de cada uno de los hombres, de las criaturas. Ahí están los secretos de tu vida para vivir toda una eternidad amorosa y sublimemente.

Amados míos, reconóctete pues, reconóctete, porque no vengo a hablar de nadie más, más que de ti y de Mí. Porque debe de quedar plasmado en tu mente lo que tú eres y lo que vas hacer mañana como espíritu, como verdad. Porque Yo no vengo a hablar con el cuerpo, con tu cuerpo, vengo a hablar contigo, tú que moras en el cuerpo en este tiempo, tú que estás ahí dentro como el éter de la vida, como el gran fluido fluyendo y haciendo lo que has pensado hacer. Pues he aquí, vengo a vosotros que eres espíritu y verdad, porque Yo te digo que eso eres; si te desconoces a ti, desconoces las cosas, y si te conoces puedes conocer todo. Pues es necesario que te conozcas para que puedas conocerlo todo, es necesario que te entiendas para que puedas entender las cosas, es necesario que te hagas consciente de la realidad de tu existencia y de todo lo que vive para que puedas contemplarlo.

Porque si bien, mi amada y bendita humanidad ha desconocido las existencias y la vida de otro SER, es porque no se ha entendido a sí misma, es porque no se ha reconocido como un SER, como un éter, como un fluido radiante y viviendo ahí dentro de su cuerpo. Por eso no puede comprender a sus otros hermanos que existen de una manera a otra, pero sí viven. Y es por eso que no puede surgir el amor universal en los hombres, porque el amor universal surgirá a través de tu entendimiento, a través de tu razonamiento, a través de esa comprensión de lo que tú eres y de lo que son las cosas. Porque el desamor proviene de lo incomprendido, de ahí viene el desamor de lo que no comprendes, de lo que no alcanzas a asimilar como tu hermano, como partícula de vida también que son. Por eso en el hombre todavía no puede existir el amor universal, el amor que lo ame todo como hermanos. Pero hazlo vosotros, hazlo hoy que puedes y que vas escuchando el mensaje de igualdad, del entendimiento y del razonamiento de ti mismo y de las cosas.

Pero será conocido cuando obtengas el amor universal, porque lo amarás todo sin distinción de especies, de partículas, porque entenderás que todo en el fondo de cada cosa está la vida que late, está la vida en proceso para ser diferente al ayer. Y así surgirá tu verdadero amor con las cosas y las cosas también, aquello que es tu hermano, sabrá que lo amas como él también reconocerá que debe amarte como hermanos que son. Y así podrás amar desde lo que vosotros consideras como muerto, hasta donde vosotros consideras como vida. No habrá limites, ni debe haber limites en tu vida de amar, reconociéndote como la vida y reconociendo cada partícula como vida, solamente que en diferentes procesos de cambio, de transformación y de vida. Pero jamás dejarán de ser tus hermanos.

Cuando mi amada humanidad entienda esto, entonces estarán preparando, estarán creando esas moradas y dejarán entrar en su morada a todo SER que viva. Prepárate pues, mi pueblito amado, prepárate a concientizarte como un SER moviendo este cuerpo que hoy posees, prepárate y sé consciente, porque de acuerdo a esto reconocerás a tus hermanos que han pasado, que han podido abandonar su cuerpo de una o de otra manera, pero que ellos están viviendo y están necesitando de vosotros, de cada uno de vosotros la enseñanza. Porque ya os te he dicho, que ya no pienses como han pensado tus hermanos de la tierra, que aquél que abandona su cuerpo ya murió y ha desaparecido de la vida, sí, de la vida física, pero no de la vida mental, no de la vida espíritu, porque ellos mismos son la vida. Ellos no forjaron una vida para vivir en otro lado donde han querido vivir, sino están en cada parte de donde han buscado, donde se han quedado como en el tiempo parado, ahí están vuestros hermanos. Pues ellos necesitan Doctrina. ¿Y quién se las da? ¿Quién derrama esa Doctrina universal para ellos? Nadie, mi pueblito amado, porque han obtenido el pensamiento, han podido formar, crear aquella creencia de que el que se va, de que aquel que muere, muere irremediamente, no, mi pueblo amantísimo. He aquí, que ellos están en un lugar, ellos están aquí en todas partes, donde están arraigados allí están, porque cada uno de ellos se lleva un anhelo, un deseo y ese deseo los mantiene en ese sitio, en esa parte, pues ellos allí están.

Amados hermanos míos, pues he aquí, para ellos también es esta Doctrina, este conocimiento que Yo derramo a través de esta mente, a través de esta alma donde Yo me encuentro dándote este mensaje de amor, este mensaje de sabiduría que habrá de despertar tu mente y tu alma.

Hermanos bien amados, pues no se olviden vosotros de que eres el pequeño creador de tu propio mundo, no de nadie más, sino de ti mismo. Porque que todos son formadores de su propio mundo.

Un día, si hoy no lo comprendes, espero que lo comprendas más adelante, que tienes que entender para siempre que lo que emane de tu corazón, de cierto te digo, en perjuicios, en amor siempre vendrá a ti de nuevo, al final nada queda en el extraño, sino en ti mismo. O sea, que todo lo que salga del fondo de vuestra alma al externo, de momento se quedará, pero luego se apartara de ahí y volverá a ti porque tú eres el dueño de aquel pensamiento surgido de tu SER. Quiero decirte, que si amas, tu amor se quedará prendió y al final regresará a tu vida; si odias, también esto se quedará de momento donde lo depositas, pero regresará tarde que temprano a tu vida porque tú eres el dueño, porque tú eres el creador de aquello. Y así al final tú serás el bien amado o el bien perjudicado en tu vida. Por eso te digo, procura siempre amar, procura siempre lanzar esos destellos al mundo, pero que sean en amor y paz, en igualdad y ternura. Pero no hagas lo contrario porque esto podrá atrasar tu vida y no será tan pronto tu liberación, sino hasta que parte por parte vayas diluyendo aquello, pasando a una transformación por el sendero de la vida celestial.

Amados hermanos, sean pues conscientes de que tú eres el creador de tu propia vida. Por eso debes forjarte a ser una criatura de paz y de amor, de tranquilidad y de buenos proyectos en tu vida, porque estas cosas son las que volverán el día de mañana hacia ti y ahí estarán tu gozo, tu felicidad. Pero si en el fondo de vuestro espíritu, que es tu alma, surge lo desagradable, entonces al final esto volverá a tu vida y ahí estará más que nada tu infelicidad, más que nada tu propio infierno de vida. Porque no vayas a pensar ya jamás sobre el infierno fuera de ti, no, hermanos amantísimos. Porque el infierno tuyo, otro no lo vivirá, sino tú mismo en tu propio interno. Tú te conoces a ti mismo y tú sabes lo que andas haciendo por el camino, nadie más sabe de ti, tú conoces los secretos de ti mismo porque eres tú quien los guarda. Pues aquello bueno o malo que tengas, que hagas este será tu gozo o esta será tu infelicidad y la infelicidad es el mismo dolor y es el mismo infierno y es la misma inferioridad de ti mismo y ahí vivirás ese mundo invisible en lo más profundo de ti, y he ahí, que aquello buscará matar tu vida siendo tú mismo el Creador, porque todo lo que hay es tuyo.

¿Y qué hay en la tierra? ¿Qué se escucha? ¿Qué se mira? ¿Qué se siente? ¿Qué es lo que hoy sientes y escuchas y miras? Eso es tuyo, eso es del hombre, de cada uno salido del fondo de tu corazón. ¿Qué miran tus ojos? ¿Qué saben tus oídos? ¿Qué es esa tensión que vosotros tienes en estos tiempos? Todo es tuyo, sé consciente de esa verdad para que no sufras más, y si en caso sufres que no sea en vano, sino sea por un arrepentimiento, por un sufrimiento y tendrás merito en la vida.

Pero ya no seas como ayer que dijisteis, como ayer y como hoy que dice mi pueblo, mi humanidad bendita, que Dios os es el creador de aquello también. ¿Por qué has creado la imagen de Dios negativamente? Porque en cuanto el hombre dice que Dios es el que destina los sufrimientos a la tierra, lo estás considerando como un Dios que mata. ¿Por qué consideras a vuestro Dios como un criminal, como un Dios que no ama, como un Dios que no es eterno? Porque sí Dios mandara el sufrimiento deja de ser amor, deja de ser aquel eterno, no estaría cumplida su palabra de que Él es eterno y que así os te ha destinado a ti. Pues entonces ya es tiempo que a Dios mi Padre lo consideres solamente como el Dios del amor, de la paz, de la tranquilidad, de la igualdad.

Pues aquello otro que es la maldad, el sufrimiento, la negación de la vida, eso es tuyo y vosotros lo tienes que disolver y lograrlo convertir en una masa de amor, en una masa de igualdad para que la tierra y las cosas tengan un cambio. Si vosotros los hombres cambias, todo ha de cambiar porque eres tú el creador de las cosas que miras, que sientes, que escuchas, eres tú mismo. Amados hermanos míos, busquen vuestra santidad, busquen la forma de esa vida celestial donde vosotros habéis descendido y que por momentos te perdiste en el abismo y tomaste otro camino, estás probando el camino del desamor, estás probando aquel camino y eso es lo que estáis haciendo, y ya en partes has descubierto a donde te lleva el amor.

La desigualdad, la venganza, la envidia, los celos, todo esto son creaciones tuyas, de nadie más. Porqué has culpado a un solo hombre, a un solo SER y le habéis llamado como le llamáis, pero no, mi pueblito amado. Ya te digo, debes aprender a ser responsable de tu propia vida, debes aprender a decir que: tú eres la vida, tú eres la decisión, tú eres el camino, tú eres el sendero, tú eres todo, tú eres la obediencia en el bien o la obediencia en el mal, pero siempre serás tú, no lo olvides, siempre lo serás, al final tú eres la decisión. Pues no culpes a nadie de tu error, de tu fracaso, de tu mala vida,

aunque aparente y parezca ser que aquello fue, siempre serás tú. Ya es tiempo que seas consciente de aquello.

Espero que guardes este mensaje, que guardes estas palabras dentro de tu SER y las medites fuertemente, no las guardes, medítalas a cada momento, medítalas y ve sobre aquello para ver si así puedes vosotros encontrarte con ese cambio sublime de la vida, que eres tú mismo. Así te bendigo, así espero de vosotros esa transformación verdadera, esa transformación sublime y puedas crecer, puedas convertirte en esa luz radiante, en esa luz verdadera. Puedas ser un SER que todo lo mira, que todo lo siente, que todo sabe, que todo escucha amorosamente y puedas andar por la vida como un SER de amor y de luz. Así os les deseo a todos vosotros y a toda mi amada y bendita humanidad.

Porque todavía pasarán muchas cosas, pero no te olvides que no vienen de otro lado, más que de tu propia vida. Amados míos, verás el fracaso tuyo o verás el fracaso de otro, pero no te olvides que nadie te da un fracaso, sino el fracaso eres tú, así debes entenderlo. Verás destruirse un pueblo, una nación, pero no culpes a mi Padre Dios como el asesino de aquello, sino, en verdad te digo, creación del hombre será aquello y verás envuelta en felicidad a una nación entera y esto también será el hombre el que forje aquello, el que se adhiera a aquella vida que ya está realizada. Y así verás cambios en la naturaleza, pero son sus cambios. Todo tiene que cambiar, todo tiene una transformación, la tierra, el sol, cada planeta, cada astro tiene una transformación. A vosotros les parecerá que en momentos una destrucción, pero para aquello será una transformación. Y así también sucederá en tu vida una transformación para bien, siempre para bien, porque no hay nada malo, sino todo bueno. Aunque de momento parezca malo, siempre resultará como bueno. Si no lo entiendes hoy, mañana lo entenderás.

Amados míos, este es mi saludo, este es mi amor que Yo os tengo para ti, seguiré pendiente, seguiré a tu lado como el buen amigo, como vuestro buen hermano, así seguiré velando por vosotros hermanos que buscas una redención, que buscas un cambio, que buscas una vida diferente a la que visteis ayer, así estaré contigo y en lo más profundo de tu SER podremos hablar, Yo responderé a tu palabra, a tu pregunta en lo más interno y Yo escucharé la de vosotros en lo más interno del SER y ahí formaremos un convivio como ahorita, un convivio a través de esta mente Yo y vosotros. Benditos sean, pues, y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.